

## Abstrak

**Ega Alfira, 2021: Strategi Pengembangan Fasilitas Di Objek Wisata Bukit Nobita Kota Padang. Skripsi Program Studi D4 Manajemen Perhotelan, Fakultas Pariwisata Dan Perhotelan, Universitas Negeri Padang.**

Penelitian ini dilatar belakangi oleh kurang berkembangnya fasilitas di Objek Wisata Bukit Nobita Kota Padang. Objek Wisata Bukit Nobita Kota Padang memiliki potensi yang cukup besar untuk mengembangkan fasilitas disana mulai dari fasilitas umum (toilet umum dan musholla), fasilitas pelengkap (pos keamanan dan toko souvenir), fasilitas penunjang (tempat sampah dan tempat duduk). Penelitian ini bertujuan merumuskan strategi pengembangan fasilitas di Objek Wisata Bukit Nobita Kota Padang dengan menggunakan analisis SWOT yang dilihat dari faktor internal (kekuatan dan kelemahan) dan faktor eksternal (peluang dan ancaman).

Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif dengan data kualitatif. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan wawancara, observasi, dan dokumentasi yang melibatkan informan menggunakan teknik *purposive sampling*. Teknik analisis data yaitu reduksi data, penyajian data, penarikan keputusan atau verifikasi, analisis SWOT dan analisis IFAS/EFAS.

Berdasarkan hasil penelitian secara keseluruhan ditemukan bahwa strategi yang dapat dirumuskan apabila dilakukan pengembangan terhadap fasilitas di Objek Wisata Bukit Nobita Kota Padang adalah 1) Fasilitas umum (Toilet umum): Memanfaatkan lahan yang luas untuk membuat toilet umum yang lebih baik lagi di Objek Wisata Bukit Nobita Kota Padang, 2) Fasilitas umum (Musholla): Memanfaatkan lahan yang luas untuk merenovasi musholla di Objek Wisata Bukit Nobita Kota Padang agar dapat lebih bagus lagi, 3) Fasilitas pelengkap (Pos keamanan): Mengelola lahan yang luas untuk membangun pos keamanan di Objek Wisata Bukit Nobita Kota Padang, 4) Fasilitas pelengkap (Toko souvenir): Mengelola lahan yang luas untuk membangun toko souvenir di Objek Wisata Bukit Nobita Kota Padang, 5) Fasilitas penunjang (Tempat sampah): Memberikan tempat sampah permanen di Objek Wisata Bukit Nobita Kota Padang, 6) Fasilitas penunjang (Tempat duduk): Membuat tempat duduk dari ranting kayu dan kayu yang tersedia di Objek Wisata Bukit Nobita Kota Padang.

***Kata Kunci: Strategi, Pengembangan, Fasilitas***